

OneTeam

暁中学校 学年通信 1年
第 3号
令和5年 4月18日発行

オリエンテーションを終えて

入学式から1週間が経過し、いよいよ本格的に中学校生活が始まっています。4月14日（金）には、オリエンテーションを行いました。暁中学校の合言葉である、「時を守り 場を清め 礼を正す」「凡事徹底」を実践し学ぶことができました。

初めに保健室や部活動、生徒指導の話聞き、中学校生活について詳しく知ることができました。真剣な眼差しで話を聞く姿に頼もしさを感じ、今後の学校生活でメリハリのある姿に期待をしています。

また、仲間づくりとしてレクリエーションや校歌コンクールを行いました。体を動かしながら学年や学級の生徒と触れ合い、笑顔溢れる活動になりました。今回生まれた仲間との絆を、日常生活の様々な場面や行事を通し、より強く深いものにしてもらいたいと思います。

これから4クラスが力を合わせ、素晴らしい学年をつくり上げていってくれるという、期待の高まるオリエンテーションとなりました。



部活動体験が始まります



今月25日（火）、26日（水）の2日間で、1年生は部活動体験に参加します。部活動を決定するための第一歩です。本日、体験入部希望調査の提出を締め切りました。ご家庭では、部活動についての話題が挙がったことと思います。本人がやる気をもって部活動に参加できるよう、今後ご家庭でお声かけをお願いいたします。部活動を通し、心身ともに大きく成長していく生徒たちが見られる日を、楽しみにしています。